



Estimados vecinos y vecinas:

Llega la Navidad y, quizá sea esté un buen momento para tomar una pausa y sentir el verdadero espíritu navideño. Disfrutar de las pequeñas cosas, de la familia y de los amigos. Es época de acordarse de las ilusiones de nuestra infancia, porque la Navidad, siempre viene con recuerdos, algunos dolorosos por los que ya no están con nosotros y dejaron un gran vacío.

Por tradición, cultura o fe, estos días nos ayudan a pensar y valorar la importancia que tiene nuestro compromiso en la ardua tarea de conseguir un mundo más justo, solidario e igualitario, y un medio ambiente menos dañado.

Estoy seguro, que el Año Nuevo nos mostrara mejores momentos que el que termina y, Aldeanovita, va a ser la primera en disfrutar de ellos, estoy convencido. Por tanto, seguiremos trabajando día tras día con ilusión y esperanza para hacer realidad todas las necesidades de nuestro municipio, y seguir ilusionándonos todos.

Quiero dar las gracias, a personas, asociaciones, colectivos y empresas que, cada año colaboran y trabajan para que todos y todas disfrutemos de unas entrañables fiestas navideñas, donde la paz; la concordia; la solidaridad; el altruismo; el rechazo al enfrentamiento y el deseo de perdonar, sea lo que triunfe por encima de las animadversiones, antipatías y otras bajas pasiones que, solo conducen al mal.

Reciban en mi nombre y en el de la Corporación municipal, los mejores deseos de paz, solidaridad y prosperidad para el año nuevo.

Salud, paz y larga vida a los Aldeanovitanos.

Feliz Navidad y Feliz Año Nuevo 2025.

